



# La INDUSTRIA de la agricultura, los alimentos y las bebidas de Canadá

## La industria canadiense de las semillas

Se cree que nueve de cada diez bocados de alimentos que consumen los seres humanos de todo el mundo comienzan con la plantación de semillas. El dinámico sector de la agricultura y la agroalimentación de Canadá produce una gran variedad de semillas, incluidas las de los principales cereales y oleaginosas, los cultivos especiales, las leguminosas de grano, las forrajeras y el césped en rollos, así como semillas de plantas ornamentales y de jardín.

Cada año, la industria de semillas genera ventas por 700 millones de dólares en los mercados nacional e internacional. Casi tres cuartas partes de las semillas producidas en Canadá se utilizan en el país. El mercado interno está bien establecido y ofrece una sólida base para que las empresas de semillas puedan atender mejor a los mercados internacionales. Como Canadá ya exporta semillas a casi 40 países, entre ellos Estados Unidos, países de Europa y China, tiene la capacidad y los mecanismos para producir y exportar todavía más semillas de alta calidad.

Las empresas canadienses producen y comercializan tanto semillas "certificadas" como semillas "comunes" a fin de atender a las diversas necesidades de los agricultores. Un inspector externo verifica la identidad genética y la pureza de las semillas certificadas para los agricultores que desean una garantía adicional de calidad, pureza y rendimiento. Las semillas comunes se encuentran sobre todo en los cultivos forrajeros. Alrededor de un tercio de las semillas de plantas forrajeras se venden como semillas comunes, sobre todo en Canadá y Estados Unidos. Esas plantas son más asequibles para los agricultores porque no deben cumplir con los mismos criterios de control de calidad que las semillas certificadas y no exigen métodos de producción particulares. Las semillas comunes comprenden asimismo semillas de granja.



Varias organizaciones canadienses de semillas participan en las redes internacionales de semillas.

La Canadian Seed Growers' Association (Asociación Canadiense de Productores de Semillas) es el único organismo de Canadá que puede certificar todos los cultivos de semillas agrícolas, salvo las papas y las semillas de árboles. Está formada por 5.100 productores especializados en semillas en nueve provincias: Colombia Británica, Alberta, Saskatchewan, Manitoba, Ontario, Quebec, Nuevo Brunswick, Nueva Escocia y la Isla del Príncipe Eduardo.

La Canadian Seed Trade Association (Asociación Canadiense de Comercio de Semillas) es una asociación voluntaria de 173 empresas de semillas de todo el país. Constituye una muestra representativa de empresas canadienses que desarrollan, producen y



venden semillas. Representa a casi todos los exportadores canadienses de semillas, así como a las exportaciones canadienses de semillas. Sus miembros son muy variados, ya que abarca desde pequeñas empresas especializadas en semillas de jardín y especias a grandes cooperativas del oeste de Canadá. La Asociación representa a grandes multinacionales de intereses diversos y también pequeñas empresas familiares. Muchas de las multinacionales de semillas tienen programas privados de selección vegetal y aplican biotecnologías. Los miembros de la Asociación Canadiense de Comercio de Semillas participan en numerosas iniciativas, ya sea acuerdos sobre el intercambio de variedades a nivel de investigación y desarrollo o acuerdos contractuales para la producción de semillas con fines de exportación e importación. Además, muchas empresas miembro participan en la multiplicación de semillas en virtud de contratos con clientes extranjeros.

La Commercial Seed Analysts Association of Canada (Asociación de Analistas de Semillas Comerciales de Canadá) representa un grupo de profesionales que evalúan la calidad del muestreo y ensayo de semillas. Sus miembros son contratados por laboratorios privados de análisis de semillas o forman parte del personal de empresas de semillas que hacen sus propios análisis. Además de los análisis de pureza, germinación y vigor, los analistas de semillas identifican enfermedades y preparan certificados de análisis para la clasificación de semillas en categorías.

El Canadian Seed Institute (Instituto Canadiense de Semillas) ofrece servicios específicos de garantía de la calidad a la industria de las semillas. El instituto acredita a empresas de semillas y laboratorios de análisis de semillas a fin de ayudarlos a cumplir la *Ley de semillas* y sus reglamentos.

## Información suplementaria

En 2002, la superficie total dedicada a las semillas certificadas era de 518.396 hectáreas.

## Para más información, comuníquese con la Embajada de Canadá más cercana.

Encontrará más información sobre productos, proveedores y posibilidades de inversión en la industria agroalimentaria canadiense, consultando el sitio web del Servicio de Exportación Agroalimentaria en: <http://ats.agr.gc.ca>

La industria canadiense de los alimentos y bebidas es reconocida a nivel internacional como una de las mejores del mundo, tanto en términos de asegurar la calidad y salubridad de los alimentos, como por las condiciones propicias de comercio que ofrece. Los consumidores se preocupan más por la seguridad, salubridad y calidad de sus alimentos y exigen más información sobre los métodos de producción. Más que nunca, quieren tener la garantía de que sus alimentos son seguros y que se producen sin dañar el medio ambiente.

El objetivo de Canadá es ser el líder mundial en seguridad alimentaria, innovación y producción respetuosa del medio ambiente, y el que mejor atiende a las necesidades de los consumidores en su país y en el exterior.